

Elegidos los jefes de las cuatro nuevas regiones rusas

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina.

Moscú, 24 sep (RHC) Las autoridades de las repúblicas Donetsk y Lugansk, y de las provincias de Jersón y Zaporozhie, territorios incorporados a Rusia en septiembre del año pasado, eligieron a los jefes regionales, informó este domingo la agencia Sputnik.

Los diputados de la asamblea legislativa de Jersón escogieron como gobernador de la provincia a Vladímir Saldo, quien desde octubre de 2022 ejerció como jefe interino de la región.

A su vez, Evgueni Balitski, quien era el jefe en funciones de la provincia de Zaporozhie, también fue elegido de forma permanente.

Asimismo, los Consejos Populares de las repúblicas populares de Donetsk y Lugansk, aprobaron las candidaturas de los gobernadores regionales interinos, Denís Pushilin y Leonid Pásechnik, respectivamente.

A finales de septiembre de 2022, se incorporaron a Rusia, tras celebrar referendos de autodeterminación, cuatro territorios nuevos: las repúblicas de Donetsk y Lugansk, que se independizaron de Ucrania en mayo de 2014, y las provincias de Jersón y Zaporozhie, parcialmente controladas por las tropas rusas. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/334931-elegidos-los-jefes-de-las-cuatro-nuevas-regiones-rusas>



Radio Habana Cuba